

La Vulcain

En observant ce qui se passe actuellement en janvier 2024 sur notre Terre, il m'apparaît évident que Vulcain opère avec une puissance accrue. Les éruptions solaires sont particulièrement puissantes en ce moment et imprévisibles, les volcans en éruption sont signalés partout ce qui montre une activité intense du point de vue énergétique sur notre Terre.

Vulcain, comme son nom l'indique, est le Dieu des volcans, des métaux, raison pour laquelle il est désigné le forgeron. Dans la mythologie, il réside sous l'Etna qui présente actuellement une activité intense. . . . Vulcain est par conséquent réveillé ! C'est pourquoi les tâches solaires m'apparaissent être la manifestation de la planète magnétique appelée Vulcain.

Vulcain est dans certaines traditions, décrit comme substitut du Soleil. Il est situé autour du Soleil dans une orbite de 6° . Sa manifestation se révèle par son activité magnétique. Il est le régent du Taureau en compagnie de Vénus, son épouse.

Nous entrons dans l'ère du Verseau, l'axe Verseau Lion est donc fortement sollicité ainsi que la croix fixe représentée par les axes Verseau

Lion et Taureau Scorpion. De cette manière les Maîtres de ces signes ont une puissance accrue.

-Uranus pour le Verseau (Uranus se situe actuellement à 20° Taureau),

-Soleil pour le Lion (Soleil entre en Verseau conjoint à Pluton),

- Pluton pour le Scorpion (Pluton est entré en Verseau le 21 janvier en même temps que le Soleil entrait en Verseau),

-Vulcain (époux de Vénus) toujours situé à 6° dans l'orbite du Soleil, est par conséquent impliqué dans la conjonction Soleil Pluton et dans le carré des croix des signes fixes.

Actuellement Vulcain résonne dans le Verseau. Il est de surcroît accompagné de Pluton. Le tout entre en résonnance harmonique avec les autres branches de la croix fixe et notamment je le rappelle, avec le Taureau dans lequel Uranus est à l'œuvre.

La puissance conjuguée de ces trois énergies que sont Vulcain, Pluton, Uranus contribue à la destruction des schémas de l'ancien monde. Les matériaux détruits dans l'athanor de Pluton sont purifiés et façonnés par Vulcain. Ils contribuent à l'émergence de l'ère du Verseau, un monde dans lequel la matière est considérée avant tout comme une énergie qui peut potentiellement produire la puissance électrique, la puissance électromagnétique et surtout la puissance Humaine dont l'énergie de la

pensée (énergie du Verseau) combinée à l'émotion du cœur (énergie du Lion) donne à l'homme un pouvoir créateur très puissant.

Nous assistons en ce moment, à l'émergence de la nouvelle humanité dotée de la conscience de son potentiel véritable.

La grogne actuelle des agriculteurs dont la nature profonde est plutôt paisible et conservatrice, (à l'image de l'énergie du Taureau) représente la lame de fond uranienne qui œuvre en Taureau, signe de terre printanier.

La nouvelle terre émerge grâce à l'œuvre de Vulcain ! Je rappelle que notre président qui était comparé à Jupiter a décliné cette comparaison, préférant être appelé Vulcain... le hasard n'existe pas!

La puissance de Vulcain en quelques mots,

Doté de volonté puissante, Vulcain façonne la personnalité afin qu'elle soit réceptive et active aux objectifs de l'âme en incarnation.

Vulcain, Héphaïstos, Tubalcain, sont les noms qui désignent le Dieu des forges. Il est dit de Vulcain qu'il est le premier à découvrir l'art de forger les métaux. Installé dans les profondeurs de la terre, Vulcain a façonné le trident de Poséidon, il a forgé l'armure invincible d'Achille ainsi que l'épée de Mars. Il est décrit difforme et boiteux, comme la plupart des forgerons de la mythologie ce qui symbolise l'être humain dans son imperfection qui, par le pouvoir de sa volonté fabrique une substance purifiée dotée d'un puissant potentiel créateur.

Il est décrit comme le Maître intérieur qui forge les outils de la destinée humaine afin de rendre le métal le plus pur possible. Les étincelles produites à chaque coup de marteau sont les étincelles de conscience qui jaillissent de la substance de vie purifiée. Le marteau donne des coups qui sont des sons rythmés. Le son est comme le verbe, il est créateur. Lorsque le métal est purifié, un son pur en émane. Vulcain, par son pouvoir, donne la parole juste et créatrice, il est le pouvoir des chants rythmés, des mantras.

Bien que difforme, Vulcain est l'époux de Vénus. Il est décrit comme étant le régent du Taureau.

Les enfants de Vulcain et de Vénus sont Mars et Mercure.